

ABSTRAK

Ai Jamilatul Ulfah, "Produk Beasiswa Pendidikan Mitra Iqra di Asuransi Syari'ah Bumiputera 1912 Cabang Bandung"

Kehidupan manusia di dunia ini penuh dengan ragam fenomena yang teramat kompleks aneka ragam malapetaka atau bencana, kemalangan dan kejadian-kejadian yang tidak diharapkan dari suatu peristiwa yang tidak diduga dari semua seperti kematian, kebakaran rumah, kecelakaan dan sebagainya yang selalu mewarnai kehidupan ini. Dalam hal ini, tidak satupun manusia memiliki kemampuan untuk memahami setiap fenomena kehidupan, bahkan manusia tidak akan sanggup memahami seluruh sebab secara lengkap untuk memunculkan atau ketenggelaman satu fenomena sekalipun. Dari segala bentuk malapetaka itu sudah barang tentu menimbulkan kerusakan *madharat*, dan kita wajib untuk menolak segala bentuk *kemadharatan*, dan kita wajib untuk menolak segala bentuk *kemadharatan*.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pelaksanaan beasiswa pendidikan pada produk Mitra Iqra di Asuransi Syari'ah Bumiputera dan untuk mengetahui seberapa besar manfaat produk beasiswa pendidikan Mitra Iqra di Asuransi Syari'ah Bumiputera 1912 Cabang Bandung.

Penelitian ini dilatarbelakangi pada pemikiran, bahwa Asuransi Jiwa Syari'ah Bumiputera 1912 Cabang Bandung merupakan sebuah asuransi yang berdiri dengan landasan syari'ah Islam. Dalam pelaksanaan beasiswa pendidikan pada produk Mitra Iqra di Asuransi Syari'ah Bumiputera 1912 Cabang Bandung, diawali dengan akad atau transaksi dengan peserta asuransi di mana akad yang dilakukan adalah akad *takafuli* (tolong-menolong). Dengan begitu akan terhindar dari unsur *riba*, *maysir*, dan *gharar*.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif yaitu cara kerja dalam melakukan penelitian dengan mendeskripsikan data-data yang diperoleh dalam penelitian tersebut. Sedangkan teknik pengumpulan data dengan wawancara dan studi kepustakaan.

Berdasarkan penelitian tersebut, penulis mengambil kesimpulan bahwa dalam pelaksanaan produk beasiswa pendidikan *mitra iqra* sudah sesuai dengan konsep syari'ah, karena dalam akadnya sudah menggunakan akad *takafuli*, dalam investasi dananya menggunakan sistem bagi hasil (*mudharabah*) apabila peserta asuransi mengundurkan diri maka dana yang sudah tersimpan akan diakumulasikan sesuai dengan dana tabungan yang telah disetorkan dan bagi hasil investasi sehingga tidak ada pihak yang dirugikan. Dalam kepemilikan dana peserta sebagai *shahibul maal* dan perusahaan asuransi sebagai *mudharib*. Selain itu produk ini memiliki keunggulan yaitu prosedur yang mudah dan proses pembayarannya yang ringan serta manfaatnya dapat diambil sewaktu anak masuk pendidikan TK, SD, SMP, SMA, dan PT. Hal ini menunjang perkembangan asuransi syari'ah sebagai lembaga keuangan syari'ah yang semakin diterima masyarakat sebagai solusi ekonomi.